

A LA COMISION NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES

Ante las preguntas de numerosos accionistas, les comunicamos lo siguiente:

La ausencia de noticias, no significa, en si mismo, malas noticias.

Faes sigue negociando diversos contratos, muy importantes, con Bilastina, que afectan a medio mundo, a más de 70 países. Todo ello lo debemos hacer sin prisa, en silencio, evitando las presiones del entorno. Esta situación es, lógicamente, muy compleja.

En resumen, no hay noticias concretas, pero existen nuevas expectativas y se mantienen las anteriores.

Desconocemos cuando se concretarán, ya que deseamos negociar con la suficiente calma, para así poder lograr las mejores condiciones, que afectarán notablemente a nuestro futuro, a medio y largo plazo.

No puede haber noticias intermedias ó parciales. Pueden pasar meses sin noticias sobre las negociaciones con Bilastina, pero confiamos que cuando lleguen sean favorables para nuestra Compañía y nuestros accionistas.

En virtud de lo expuesto,

SUPPLICAMOS A LA COMISION NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES, se digne admitir el presente escrito.

Madrid, a diecisiete de septiembre de dos mil siete.